La oración puede salvar tu matrimonio

Contribución

La oración es una de las actividades más importantes de la vida. Es la manera principal de comunicarnos con nuestro Salvador y Señor.

Tomamos un momento para pensar en el día de nuestra boda. Frente a Dios hicimos algunos compromisos bastante grandes. Si nos encontramos luchando para cumplir estas promesas hoy día, es lógico hablar con Dios para pedir su ayuda. Tenemos que hablarle sobre nuestras luchas porque últimamente las promesas que hicimos eran frente a él. Dios tiene mucha experiencia en ayudar a parejas a mantener o reparar sus matrimonios. El es el experto. Es importante recordar que podemos confiar en él durante tiempos difíciles o en tiempos de crisis.

Un hombre cuyo matrimonio estaba terminando en fracaso dijo, "Cuando decidí dedicarme a la mucha oración, Dios limpió mi mente. Me sometí de nuevo a Dios y pedí su ayuda en mi matrimonio. De nuevo buscaba la voluntad de Dios y recordé mis promesas frente a él en el día de mi boda. Tomé la decisión de nuevo de amar a mi esposa y cumplir con mis responsabilidades como esposo y padre sin quejas y excusas. Hoy día, por la gracia de Dios, estoy viviendo como mi esposa en una relación llena de felicidad."

Hay por lo menos tres formas en que la oración puede ayudarnos a reparar o salvar nuestro matrimonio si está en peligro:

- La oración nos anima a someternos el uno al otro. Cuando oramos a Dios en forma sincera, estamos sometiéndonos a su voluntad. La oración nos lleva a una actitud más humilde. Estas acciones y actitudes que son parte de la oración también son muy importantes en el matrimonio. Con más oración, vamos a poder incorporar estas actitudes en forma más fácil en la relación con el cónyuge.
- 2. Cuando oramos a Dios, reflexionamos en su amor por nosotros. El nos ama con un amor incondicional y nos motiva a expresar lo mismo a otras personas alrededor de nosotros. Cuando pasamos tiempo de calidad en la oración, él puede ayudarnos a expresar el amor incondicional a nuestro esposo (a). Cuando logramos expresar un amor verdadero el uno al otro, las condiciones de nuestro matrimonio mejoran también.
- 3. Dios dice que él está presente cuando 2 o 3 personas oran juntos en su nombre. La oración como pareja y como familia es tan importante porque así vemos la presencia del Señor en nuestras vidas. Para la pareja que está luchando en su relación, es precisamente lo que necesitan. Dios responde a nuestras oraciones, y también de alguna forma, unifica a las personas que

están orando juntos. Así podemos experimentar una unión especial con Dios y con nuestra pareja cuando pasamos tiempo orando juntos.

La oración debe ser practicada como una parte importante de nuestras vidas diarias. Debemos de orar regularmente por nuestro matrimonio y con nuestro esposo(a). En un mundo lleno de distracciones y con nuestra carnalidad tan egoísta, la oración es una de las pocas herramientas útiles para desarrollar nuestra relación con nuestro cónyuge y para hablar con el "creador de la institución del matrimonio", Dios.

ObreroFiel.com- Usa este artículo con permiso.

ObreroFiel.com- Se permite reproducir este material siempre y cuando no se venda.